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Acta N° 3, tercera sesión extraordibnaria, 2022-2024 
Fecha: 01 de julio del 2024 
Hora: 09.00 horas  
Lugar: Modo virtual 
 
Asistentes: 

Directora Nacional Sename:  María Eugenia Fernández 

Secretaria de Actas    Paula Urzúa 

  
NOMBRES  
 
Bernardo Vásquez                                                   
Myrtha campos 
Carolina Gajardo 
Marcelo Sánchez  
María Teresa Sepúlveda 
María Huachaqueo 
Benjamín Silva 
Carlos Alvear 
 

 
 
Fundación Reinventarse 
Paz Ciudadana 
Fundación Kalen 
Fundación San carlos 
Fundación Ciudad del Niño 
Fundación Huiñ Adkim 
Comunidad de Reinserción Social 
Acción por la Infancia 
 
 

Tabla: 

 Reporte de la situación de los Centros con respecto al frente climático y las 

movilizaciones de funcionarios. 

 Presentación de la Política de Calidad y satisfacción Usuaria para sus comentarios 

y aportes. 

 Varios 

 las 09.00 horas del 09 de mayo del 2024, se da inicio a la tercera reunión extraordinaria de 

este año con el Cosoc del Sename periodo 2022-2026, constituido por integrantes que 

trabajan con los temas de Justicia Juvenil.  

Desarrollo 

Presentación de la Directora Nacional la situación de los centros con respecto del situación 

de frente de mal tiempo. 

Se producen emergencia en el Centro de Graneros, de Limache y Magallanes, todos los 

otros solamente con goteras normales, pero sin mayor criticidad. 

 



 
 

Centro de Graneros, hubo que evacuar a los jóvenes y trasladarlos a otros centros producto 

de la alerta SAE. Fueron trasladados, pero se espera que para la próxima semana el centro 

ya esté en las condiciones óptimas para su regreso. 

Centro de Limache, hubo una emergencia porque se colapsó el colector de aguas, pero se 

trasladaron los jóvenes la casas que no estaban con problemas y se pudo subsanar la 

situación. Se apoyó con ropas de cama, estufas, reforzamiento de la alimentación y todo lo 

necesario para el funcionamiento normal. 

Centro de Magallanes, por las temperaturas bajo cero, se congelaron las cañerías y se 

trasladaron los jóvenes a otros centros que contaban con las condiciones para atenderlos. 

Con respecto a las movilizaciones, la mayor parte está en esta situación a la espera de la 

respuesta de sus demandas con respecto al nuevo Servicio con el Subsecretario de Minju. 

Presidente dice que hay que ser justos, ya que a pesar de las movilizaciones los 

funcionarios siguieron con la atención de los jóvenes y sus rutinas.  

Se comenta que se harán planes de intervención y apoyo en los centros más críticos, con 

respecto a infraestructura, gestión, convivencia y liderazgo. 

Estos se harán de manera participativa con los funcionarios de cada centro, la dirección 

nacional y también cuando estén listos se les mandará al Cosoc para sus aportes. 

Marcelo Sánchez comenta que hay que acercarse a los gobiernos regionales ya que la 

mayoría tiene baja ejecución presupuestaria por lo que podrían aportar dineros para 

proyectos de mejora. 

La Directora cuenta que en este momento tenemos aprobados en varias regiones máquinas 

de escáner corporales, no obstante, tenemos listos otros proyectos para presentar en caso 

de que sea necesario. 

  


